

話題満載

県体育祭り

**体育功労者表彰を
若林四郎さん(南部)が受賞**



9月15日 「第60回山梨県体育祭り」の開会式が小瀬スポーツ公園武道館アリーナで行われ、平成19年度山梨県体育協会表彰の「体育功労者表彰」を若林四郎さんが受賞されました。

若林さんは、町体育協会会长、町スポーツ振興審議会会长、郡体育協会連絡協議会会长を歴任。また、テニスプレーヤーとしても活躍し、地域のスポーツ振興に献身的に務めました。これらの功績が評価され、この度の受賞となりました。おめでとうございます。



9月17日 「第8回山梨自分史フォーラム」が県生涯学習推進センターで行われ、「私の物語 山梨自分史大賞」で、太田梅雄さんが優秀賞を受賞されました。

太田さんの作品「いく山河」は、「人生の山あり谷あり」を確かに記憶でたどり、「人・家族への感謝」を改めて確認できるものに仕上がっています。この作品を「家族に伝え「一生の宝」として下さい。おめでとうござい

9月9日 「第10回南部図書館まつり」がアルカディア文化館で行われました。

当団は、飛行機飛ばし競争や人形劇団「椿屋人形劇場」(富士宮)によるペープサート「三匹の子ぶた」、詩「のはらうた」、人形劇「クルクルリンシャンボンボコリン」等が披露されました。また、図書館バザー、飲食コーナーが協力員の皆さんの中により設けられ、集まった子供達は残暑を吹き飛ばすような活気で、終始笑顔があふれました。



すばらしい表現力

山梨自分史大賞

**優秀賞に
太田梅雄さん(十島)**

9月17日

「第8回山梨自分史フォーラム」

が県生涯学習推進センターで行われ、「私の物語 山梨自分史大賞」で、太田梅雄さんが優秀賞を受賞されました。

太田さんの作品「いく山河」は、「人生の山あり谷あり」を確かに記憶でたどり、「人・家族への感謝」を改めて確認できるものに仕上がっていま



おぎょうぎ良し

あれもこれも目が離せない

南部図書館まつり

**異次元のステージに
うつとり**

9月9日

「オカリナ」奏者の第一人者宗次郎さんの「コンサートが文化ホールで行われました。

これは地域文化の振興を目的に、宝くじ文化講演として「心の中の原風景」と題し行われたもの。演奏では、大小様々な7種類ほどのオカリナを、自由自在に使いこなし、異次元の優しい音色で会場を包み込みました。また、満員のお客さんは、その音色に照明の特殊効果が加わって「うつとり」。なかなか聞くことの出来ない素晴らしい演奏に、とても満足なコンサートになりました。

オカリナコンサート

交通安全

願いはひとつ交通安全

9月21日から30日までの10日間「秋の全国交通安全運動」が実施され、街頭指導所の開設や幼稚園・保育園児による交通安全パレードが行われました。また、21日にはアナウンサーの中島そよかさんが一日南部警察署長を務め、ドライバーに安全運転の呼びかけをしました。



△シートベルト着用率調査結果表

	運転席着用率% (県内順位)			助手席着用率% (県内順位)			
	1回目	2回目	3回目	1回目	2回目	3回目	
平成15年度	山梨県	77.8	78.2	78.8	68.7	70.2	72.3
平成16年度	山梨県	80.2	82.0	82.8	70.8	74.2	75.9
平成17年度	山梨県	84.4	86.2	87.3	72.4	79.2	79.4
平成18年度	山梨県	89.1	90.2	91.2	81.3	81.0	81.4
平成19年度	山梨県	91.2	91.9	93.5	81.8	85.2	88.1
	南部町	98.1 (2)	93.8 (10)	95.2 (7)	89.7 (6)	92.5 (6)	86.0 (19)

「シートベルトステップアップ運動」の一環で行った調査は、6月28日、7月26日、8月31日の午後3時30分から午後4時30分の1時間、南部分庁舎前で行いました。調査結果は次の表のとおりですが、助手席の着用率の低さが目立ちます。また、今後後部座席の着用も完全義務化される予定です。「車に乗ったらシートベルト」を習慣づけて、着用率100%を目指しましょう。

◎シートベルト着用率 100%を目指して!!

中学校学園祭



足並みそろえ団結示す

9月15日 町内の中学校で学園祭が

行われ、文化部門・体育部門共にクラス・学年の団結が十分に示されました。

また、各校とも独自の名称を掲げていて、南部中・蒙軒祭（昭和49年）、富河中・富緑祭（昭和57年）、万沢中・白鳥祭（昭和56年）で定着しています。

特に「蒙軒祭」の由来は、南部村の名主で屈指の豪農であった近藤喜則が創設した私塾「聴水堂」にはじまり、「蒙軒学舎」へと発展しました。「蒙軒学舎」は、山梨県英語教育の草分けとして知られ、この名前から付けられたものです。（参考：南部町史）



救命最前線！

9月28日 有事の際、救命率をより高めるための「AEDを使つた心肺蘇生法」の講習会が活性化センターで行われました。またこの度、町内の学校・役場庁舎を含む各町営施設に「AED」を配置しました。



AED（自動体外式除細動器）講習会
適切な処置で 救える命

寄付していただきました贈り物



ありがとう

▲LTから皆様へ

南部中の▲LT(外国语指導助手)に迎えました



出年氏
身齢名

ア23ナタリー・ポーク
メリジニア州

翻訳に挑戦
▲LTから町民の皆さんへのメッセージです。まずは英文を読んで訳してみましょう。

○Hobbies reading, listening to music, traveling, taking pictures, internet, spending time with family

○Message I am a International Business graduate. I am very excited to be teaching English. I will do my best to make learning English language and culture fun and rewarding. At the same time I want to learn more about Japanese culture.

I feel very lucky to be placed in the beautiful town of Nanbu. It has such nice people. I hope this will be a great year.

○趣味 読書、音楽鑑賞、旅行、写真、インターネット、家族と一緒に過ごすこと

○挨拶 私は国際ビジネス学科を卒業しました。毎日とてもわくわくしながら英語を教えています。英語や文化について生徒の皆さんのが、楽しく有意義に学べるように最善を尽くしたいと思います。同時に私も日本の文化をもっと知りたいと思います。
この美しい南部町に来ることが出来、とてもうれしいです。皆さん、とても親切してくれます。素晴らしい年になることでしょう。

糖尿病と歯周病
糖尿病と歯周病には深い関わりがあります。高血糖は歯周病を悪化させますが、逆に歯周病を徹底的に治療することによって糖尿病が軽快するケースもあります。これは、歯周病菌の毒素が作る「TNF- α 」という腫瘍壞死因子が、血液に入るとインスリンの働きを阻害し糖尿病を悪化させ、糖尿病による免疫機能低下や唾液の分泌不足による口の乾燥が歯周病菌を繁殖させ、歯周病を悪化させるからです。子供の時から歯のケアの大切さを認識して、定期健診を受ける習慣を身につけましょう。

山梨県栄養士会

食生活メモ

野菜ジュースと野菜は同じ?

野菜が気軽に取れることで人気の高い野菜ジュースですが、そのままの野菜成分がすべて含まれているわけではありません。加工される段階で、野菜に含まれる栄養素が多少壊れてしまったり、搾りかすの方に、より多くの栄養素が残されている場合があります。あくまでも野菜を補う目的で野菜ジュースを利用するのが望ましいといえます。また糖分・塩分の摂り過ぎにならないように注意してください。